
会　　議　　録 

会　議　の　名　称 平成27年度　第1回介護保険運営協議会

開　 催　 日　 時 平成27年 7月 22日（水）13時 30分～15時 00分

開　 催　 場　 所 四国中央市福祉会館３階 会議室2

公開又は非公開の別 公開

出　席　者　氏　名

＜委員＞

白石文雄　鈴木  尊  福田 泉 石川能婦子

森川正晴　神田達郎　天髙 剛  高津邦子  　

石川俊一　髙橋英樹　森  茂   南  愛子

越智雄三郎 大岡茂樹

＜事務局＞

青木福祉保健部長　星川高齢介護課長

宮崎  壽　細川哲郎　大西  緑  川端厚生　伴野英俊

石川宜弘 浅川公平 青木鈴子

 

傍 　聴 　人 　数 なし

議題及び会議の概要 下記のとおり

議題１　平成26年度決算報告等について

 事務局より説明

委  員 : 平成27年度地域包括支援センター事業、高齢者はつらつ事業は、今年度新たにモデ

        ル事業として行うものということだが、どのようなものか。

事務局 : 地域住民が自主的に集まって、リハビリを目的とした介護予防事業を週一回ペース

        で行うというもので、今年度は市内で一地域を選定し、モデル事業として実施する予

        定としている。

議題２　介護老人福祉施設開設事業者の公募要項について

事務局より説明

委  員 : 新しい施設が開設されるということは賛成だが、入所定員100名の広域型特別養

       護老人ホームの新設整備となると介護職員の雇用等人員の確保が難しいのではない

       かと思う。

委  員 : 介護職員の人員を確保できない、建築費も高騰している。また、平成27年 4月より介

       護報酬も5%減になっている。このような中では新たに施設を整備しても長期的収支の

       見通しが立たない。施設建設に係る費用に対し、国からの補助はないのか。



事務局 : 現在四国中央市において、特別養護老人ホームの入所待機者は196人となっており、

        早急な対応が必要となっている。今回、第6期介護保険事業計画に基づき、広域型特

        別養護老人ホーム100床の整備を進めることとし、公募により事業者を選定する予

        定としている。施設整備に対する補助についは、国から示されている基金等で該当

        するものがない。「地域医療介護総合確保基金」の中で介護施設の開設準備経費等

        への支援として、備品等の購入に関して補助があるのみである。

委  員 : 市単独での補助は考えていないのか。

事務局 : 前年度の四国中央市介護保険特別会計において赤字決算となり、県から借入も行

         っている。現在の厳しい財政状況を見ても、一般会計から市単独で行う補助の可能

         性は低い。

委  員 : 公募に際し、市内の事業者に特定しないということか。

事務局 : 開設事業者選定に対しては、市内はもちろん市外事業者からも広く公募を行う予定

         としている。

議題３　指定予定地域密着型サービス事業者の指定及び指定更新について(諮問事項)

　 　事務局より説明

質疑なし

         

議題４　 その他

事務局より説明

  ①総合事業について

  ②地域包括支援センター運営協議会について




